
議暨第 次籌備會議 出席發

位列席，共計 31人。

首先由發起人代

表康義勝PDG Kambo

宣佈會議開始，接

著邀請 PRIP Gary致

辭，Gary 表 示 為 了

架設網站，本會指派

CP Andy 及 PP Koji

前往國際扶輪總部商

討相關事宜。趁此次

機會讓年輕社友參

與，使我們可以跟上時代，培育未來的扶輪領

導人，並且讓台灣扶輪在扶輪網路資訊傳播領

先其他國家，相信

大家多年的辛苦能

顯現真正的成績。

中國大陸目前有 9

個扶輪社，6個臨

時社。2月份在西

班牙也有一個講中

文的扶輪社即將成

立，全世界使用繁

體中文的扶輪社會

愈來愈多。委員會

改為協會有其必要性，希望大家要支持，也預

祝這個協會順利發展。當選本會籌備委員的社

友凡事要為台灣著想，以台灣未來的發展為出

PRIP Gary接著主持本會議主席之推選程

序，Gary 推薦 PDG Kambo擔任主席，大家

一致鼓掌通過。PDG Kambo表示今天是正式

的發起人暨第一次籌備會議，算是協會的起

步。感謝發起人之一的 PRIP Gary前天剛回

國，在忙碌的行

程中撥冗出席我們

的發起人會議。

PRID Jackson 謝三

連是本會的前主

委，對會務非常熟

悉，期望他站在前

輩的立場，繼續指

導我們。協會成立

前，需要召開籌備

會議，成立大會，

申請立案，法人登記等。預計在 5-6月可以結

案。待結案後再進行理監事的就職典禮，希望

往後籌備的流程順暢。今天會議的主要目的是

通過章程及選出籌備工作人員，希望大家全力

支持。謝謝。接著邀請 PRID Jackson致辭，他

說扶輪出版委員會經過這幾十年來對台灣扶輪

運動貢獻很大。身為前主委藉此機會感謝一些

前委員及前主編 Bob Yin。扶輪出版的改組有

其必要性。感謝 PDG Kambo在忙碌中還能有

魄力擔當這個大任。也藉此機會也感謝台灣扶

輪社員對2021年國際年會在台北舉行的支持。
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接著 PP Harrison報告有關架設本會網站

的情況：1.本會改組除繼續出版扶輪月刊外，

以架設網站為優先之工作，期能以國際扶輪網

站中文化為目標。自去年七月起至今，召開

了多次網路委員會會議。因需要 RI提供相關

的資訊而簽署保密協議 (NDA)乃為必經的過

程。1月 26日已收到 RI的草約，其中除了保

密條款外，尚有諸多限制，所涉及範圍很廣。

本會將改為協會而草約上本會之名稱為委員

會。建議正式成立後以協會的名義簽約，避免

必須重新簽約。合約屬於法律事務，須慎重詳

細研讀，宜聘請法律顧問檢視合約內容。原則

上簽訂合約後即不能修改。最重要的是國際扶

輪所提供的資訊均為國際扶輪的智慧財產及所

有權，這些資訊非經國際扶輪同意，均不得洩

漏給其他單位。2.必須投保，而責任保險類別

有三，保險金額可觀。國際扶輪及扶輪基金會

皆為附帶的被保險人。合約將送給保險公司估

價。此合約訂定司法管轄權在美國伊利諾州。

我們擬聘請一位有跨國處理法務經驗的法律顧

問，參與諮詢與處理。接著 Gary對合約內容

也提供了若干建議表示，因為國際扶輪為國際

性組織，該合約只是為了保護國際扶輪，並非

只針對我們，RI也會尊重我們的法令，如果

沒有太大的牴觸，可盡量維持草約之原貌。

接著討論並通過 6項提案：

1.推選康義勝、林華明、呂錦美、王承

熹、林裕榮、陳弘修、張 信、李兆

祥、郭俊良、廖文達、郭繼勳、劉思

楨、李明昱、鍾鶴松等為籌備委員，

組成籌備委員會。本提案決議通過。

2.推選康義勝 PDG Kambo為籌備委員

會主任委員。本提案決議通過。

3.修改章程草案第十七條、第十九條、

第三十條第二款、第三十一條後提交

成立大會通過。本提案決議通過。

4.籌備期間擇定台北市吉林路一段 14

巷 18-1號 4樓作為辦公及通訊聯絡使

用，並決議通過聘請兼職或義務工作

人員（執行秘書鍾鶴松一人、會計許

雅茹一人等）處理日常事務。本提案

決議通過。

5.提議會員入會申請手續、申請書格

式，公開徵求會員的主旨修正版。並

請各地區總監協助徵求／推薦助理總

監等加入本會為創始會員。本提案決

議通過。

6.提議通過籌備期間經費之收繳及籌墊

事宜。本提案決議通過。
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